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REQUERIMENTO N.º 157/2018 
 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

  

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito solicitando informar da 

possibilidade de alteração do decreto 3258/2014 no sentido da substituição das faixas de 

identificação visual da frota de taxi do município de Jaguariúna  de adesivo   para 

imantada. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Fomos procurado pelos taxistas alegando o auto custo para o adesivo 

dos taxis, sendo que pela identificação imantada o custo e mais baixo. 

Jaguariúna, 11 de junho de 2018. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA - SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 12 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de junho de 2018 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 

 

 
 


